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拥有一张大额度工商银行白金信用卡，是每个玩

  

一直都想写一篇工行信用卡的文章，作为宇宙行，拥有工行的高额度信用卡一直是
持卡人引以为傲的事情，没有动笔的原因是，工行信用卡涉及的方方面面太多，一
时之间，不知从何说起，另外一点，工商银行信用卡对具体的工作要求也很少。

这一段时间，工行的奋斗卡下卡率很高，只要是征信问题没有，年龄又不超过工行
要求的，基本都能批，最好是有一张工行储蓄卡，还有点流水。

今天稻米君简单的来介绍一下工行信用卡办卡及提额策略。

首先要声明一下，穷屌丝就不用想工行了，额度一般不会高。

额度不共享：工行规模比较大，国际间合作较多，不同卡组织都有合作，比如主要
的卡组织银联、威尔士、美国运通等，工行针对这些不同的卡组织，是分开的，你
申请了一个银联的工行信用卡，还可以申办一个威尔士的工行卡，额度不共享。同
一个卡组织内的，共享一个账户额度。

工行星级：也就是客户贡献度，你对工行越有价值，工行给你的星级越高，最多是
7星，一般满足四星就能下卡，满足五星，可以批白金信用卡，星级是你的工行信
用卡下卡和提额的标准参照。至于有些人说工行星级高的人，下卡不看征信，纯粹
糊弄人，但是工行提额不看征信倒是真的，不向交行和浦发，有事没事就来个贷后
管理。

工行存款办卡：有些人叫质押，其实并不准确，质押只是贷款方式，并不是信用卡
审批。基本上的银行都有一个质押贷款，其实是一个很鸡肋的贷款方式。比如说你
在工行存了5万块钱，就可以申请五万的贷款，当然了，这个贷款利率肯定是远远
高于存款利率的，所以一般没什么人用。等你贷款下来之后，还可以办理存款业务
，这样，你在工行就拥有了十万的存款，理论上就可以办理工行五万起步的信用卡
，至于很多人传的10万起步，成功率不高，但是成本挺高。

固定额度信用卡：工行的牡丹信用卡就属于这种，办下来多少就是多少，基本上不
会涨额度。还有建行的房贷客户办理的信用卡，中信的商务卡，所有的公务卡（中
央结算卡），额度万年难提。

刷工行星级的方式：平时多办理存款理财，转账流水，发工资能发到工行卡更好，
资金要大，最好过夜。用工行储蓄卡刷卡购物。

工资流水办卡提额：只要月均工资能上差不多三千，不管是办卡还是提额帮助都很
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大，很多人下卡额度小，是因为工作时间太短或工资水平低于当地的平均水平，你
在上海，三无人员，一个月三四千，额度高不了，除非是机关事业单位、国企。

信用卡多消费，不是说你每个月都把信用卡刷空，咱们要保证一个月30天，有二十
天是有消费的情况，这样才像是真实的消费。有些大型的商场POS机机器号是有银
行备注的，多刷卡有好处，但是也不能大额过于频繁，银行严禁信用卡借给他人使
用，频繁的大额消费，肯定不是自己家庭消费，你这叫商业用途。

工行的大数据方面不如有些规模小一些的银行，比如招商、建行，一直在严打人卡
分离（通过移动运营商的基站定位手机短信、或者是自家的APP登录定位），工行
这方面比较落后，有卡的朋友，尽管刷。
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